
رياض عواد 
أحال الرئيس مرزوق الغانم إلى اللجنة 
التشريعية اقتراحا مقدما من النائب صالح 
ع��اش��ور بتعديل اللائحة الداخلية وبما 
يتيح إنشاء لجنة القيم التي تختص بالنظر 
فيما يُنسب إل��ى النواب من أعمال تشكل 
خروجا على النظام المقرر في الدستور أو 

اللائحة الداخلية
وقال النائب صالح عاشور على صفحته 
تويتر اقتراحي في شأن لجنة القيم يؤكد 
التزام السلطة التشريعية بالقيم الدينية 

والأخلاقية والسياسية والاقتصادية
مضيفا الى أن العقوبات التي يتضمنها 
مقترح “لجنة القيم” هي الإن��ذار واللوم 
والحرمان من الاشتراك في أعمال المجلس 
ولج��ان��ه 60 ي��وم��ا وح��رم��ان��ه م��ن مكافأة 

العضوية عن هذه المدة
وق��ال النائب عاشور في حال اقترحت 
لجنة القيم إسقاط العضوية فإن المجلس 
هو من يحسم الأم��ر في أول جلسة تالية 
لقرار اللجنة بأغلبية الأعضاء الذين يتالف 

منهم
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صالح عاشور 

الغانم أحال لـ »التشريعية«
 اقتراح عاشور لتعديل

 اللائحة الداخلية للمجلس 

جمهورية في  نظيريه  يهنئ  الغانم 
الوطني بالعيد  أوزبكستان   

بعث رئيس مجلس الأمة مرزوق علي الغانم أمس ببرقيتي 
تهنئة إلى رئيس المجلس التشريعي في جمهورية أوزبكستان 
نورالدين جون إسماعيلوف، ورئيسة مجلس الشيوخ تانزيلا 

نوربويفا وذلك بمناسبة العيد الوطني لبلدهما.

كما بعث رئيس مجلس الأم��ة م���رزوق علي ال��غ��انم اليوم 
ببرقيتي تهنئة إل��ى رئيس المجلس التشريعي في جمهورية 
أوزبكستان نورالدين ج��ون إسماعيلوف، ورئيسة مجلس 

مرزوق الغانم الشيوخ تانزيلا نوربويفا وذلك بمناسبة العيد الوطني لبلدهما.

وجه النائب محمد الدلال سؤالا إلى وزيرة الأشغال العامة 
وزيرة الدولة لشؤون الإسكان عن الأسس القانونية لاستبعاد 

9 آلاف من طالبي الرعاية السكنية..نص السؤال على:
طالعتنا الصحف اليومية بخبر يفيد قيام المؤسسة العامة 
للرعاية السكنية بتحديث قاعدة بيانات أصحاب الطلبات 
الإسكانية ونتج عن ذلك تقليص عددهم من 94 ألف إلى 85 
ألف، أي أن هناك 9 آلاف طلب اسكاني لم يعودوا مستحقين 
لذلك وه��و ما يثير القلق في كيفية وج��ود أكثر من %9 من 
المتقدمين للطلبات الإسكانية طيلة ه��ذه الفترة في كشوف 
المؤسسة وهم لا يتمتعون بهذا الحق، لذا يرجى إفادتنا بالتالي:

1. ماهي الأسس القانونية التي استندت عليها المؤسسة 
العامة للرعاية السكنية في قيامها بهذا الإج��راء؟ وإذا كانت 

الأسس وفقاً للقانون فلماذا تأخرت المؤسسة بهذا الإجراء؟ 
2. ما هو العدد الإجمالي للطلبات التي تم إلغاءها ؟ يرجى 
تزويدنا ب��ج��دول تفصيلي ح��ول ال��ع��دد مقسمة على سبب 

الإلغاء.
3. هل هناك أي طلبات تم الكشف عن عدم استحقاقها ممن 
تم التخصيص لهم؟ إذا كانت الإجابة بنعم يرجى تزويدنا 

بالعدد والإجراء الذي تم.
4. يرجى تزيدنا بعدد الطلبات القائمة والطلبات الملغية 
والطلبات التي تم التخصيص لها على المخطط دون أن تستلم 
شيء من 1985 إلى تاريخ توجيه هذا السؤال مقسمة ذلك على 

جنان بوشهريالسنوات .

الدلال لجنان  بوشهري: ما  قانونية استبعاد 
9 آلاف من طالبي الرعاية السكنية؟

محمد الدلال

وجه النائب  خليل الصالح سؤالا الى وزير المالية نص 
على مايلي: ت��داول��ت وسائل الاع��لام خ��لال الاي��ام القليلة 
الماضية أنباء عن عزم الحكومة، الدفع بحزمة قوانين من 
شأنها تحسين مستوى المعيشة ورف��ع الاع��ب��اء ع��ن كاهل 
المواطن. ولما كانت قضية تحسين مستوى المعيشة هي قضية 

اساسية وهدف نسعى إليه، لذا يرجى تزويدنا بالآتي:
1� هل لدى الحكومة مشروعات بقوانين تتعلق بتحسين 

مستوى المعيشة من خلال زيادة الرواتب والدعوم ومراجعة 
اس��ع��ار البنزين أوغ��ي��ر ذل��ك، خ��لال المرحلة المقبلة؟ وإذا 
كانت الاجابة بنعم يرجى تزويدي بمضامين هذه المشاريع 
والتوقيت المزمع لانجازها تمهيداً إلي احالتها إلي مجلس 

الامة بشكل رسمي.
2�  هل هناك دراس��ات اعدتها الجهات المختصة تعنى 
بدراسة الوضع المعيشي للمواطنين وآليات تحسين مستوى 

المعيشة ومعالجة القضايا والمشكلات التي يعاني منها 
المواطنين مثل غ��لاء الاس��ع��ار وأزم��ة ال��ق��روض؟، اذا كانت 

الاجابة بنعم يرجى تزويدي بنسخة من هذه الدراسات.
3�  هل تعتزم الحكومة اص��دار ق��رارات من شأنها رفع 
الاعباء عن كاهل المواطنين خلال المرحلة القادمة أم لا؟ أذا 
كانت الاجابة بنعم يرجى تزويدي بتلك القرارات وأهدافها 

وآلية تطبيقها.

مشروعات  الحكومة  لدى  هل  الحجرف:  يسأل  الصالح 
المعيشة؟  مستوى  بتحسين  تتعلق  بقوانين 

نايف الحجرف خليل الصالح


